

令和3年4月16日 金曜日

第59期生新入生オリエンテーションが行われました。

9:00 体育館集合

9:10~10:00



教務課、進路指導課、教育支援課、生徒指導課の先生のお話を聞きました。



みんな、メモを取りながら熱心に学びました。

10:10~10:30



その後、昨年の文化祭のクラスムービーと、一昨年体育祭のクラスパフォーマンスを鑑賞し、今年の発表に向けてのイメージ作りをしました。

<体育館でのオリエンテーションが終了し・・・>

10:50~ いよいよウォーキングの出発です！



それまで降っていた雨も、出発と同時に上がり、晴れ間すら見られました。



約3キロ歩き、米原市能登瀬の山津照神社に到着し、昼食休憩です。



その後、また3キロ歩いて、米原市能登瀬の機関車避難壕へ向かいました。





岩脇公民館の前で「まち作り委員会」の藤本さんより機関車避難壕が生まれた経緯についてのお話を聞きました。

みんな大変熱心に耳を傾けていました。



普段は閉鎖されている機関車壕ですが、この日は特別に中へ入れてもらえました。

見学後、1.9キロ歩いて、無事新入生オリエンテーションを終えることができました。